



EL AYUNTAMIENTO DONOSTIARRA IMPULSA LAS CELEBRACIONES EN TORNO AL 8 DE MARZO

Con motivo de la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, el Ayuntamiento de San Sebastián impulsa y promueve una serie de actividades para conmemorar dicha fecha. Además de reconocer la labor que día a día llevan a cabo las Asociaciones de Mujeres o el Movimiento Feminista para lograr la consecución de la Igualdad de Derechos y Oportunidades entre Mujeres y Hombres, el Ayuntamiento Pleno ha aprobado una Declaración Institucional que será leída por los representantes de los grupos municipales el martes día 8 de marzo.

La Declaración Institucional, aprobada por unanimidad en el Pleno del 25 de febrero, cuenta con 15 acuerdos que reclaman al conjunto de las instituciones que ratifiquen los valores de igualdad de mujeres y hombres; reclama que se combata toda forma de violencia perpetrada contra las mujeres; expresa el compromiso para atender las necesidades de mujeres y menores refugiados que llegan a nuestra ciudad huyendo de la guerra y la persecución; se compromete a reforzar las políticas de igualdad activas, integrales y participativas; muestra su compromiso a revisar e incorporar nombres de mujeres en el callejero municipal; a utilizar un lenguaje no sexista e inclusivo en sus escritos, a seguir elaborando el mapa de puntos críticos y se suma a las movilizaciones convocadas por mujeres y grupos feministas.



La concejala de Igualdad, Duñike Agirrezabalaga, ha señalado que “el Ayuntamiento apuesta por una educación no sexista. Así, todos los departamentos municipales deben estar implicados en esta línea de trabajo”. La red de Haurtxokos y Gazte Lekus inserta la coeducación en los distintos programas educativos que tienen (Cuentos de Igualdad, creación de chapas, “Creando pequeños teatros”, “Domino de la igualdad”, Talleres sobre: “Análisis de las Canciones”, “Las Mujeres no somos Princesas”, “Mujeres en la Historia”, “Creación de Murales”, “Autodefensa Feminista”) y han dispuesto actividades especiales en torno al 8 de marzo.

“El futuro de una sociedad en Igualdad está basado en el trabajo que hagamos hoy, en especial en la educación no sesgada que traslademos a las niñas y los niños. Esa es la mejor inversión que podemos hacer desde la Administración: la inversión en Educación en Igualdad”, ha destacado Agirrezabalaga.

Como viene siendo costumbre en los últimos años, el programa de actos en torno a esta fecha recoge las diversas actividades que las asociaciones organizan en los barrios, allí donde realizan a lo largo del año sus actividades, etc.

Todas estas actividades, se encuentran recogidas en el programa de mano que se ha editado al efecto.

Algunos eventos destacados son:

- El 7 de marzo se inaugura en la casa de cultura de Intxaurreondo la exposición “Gracias a ellas somos”, organizada por las asociaciones Lagunak Elkartea e Intxaurreondo Berri Emakumeen Elkartea
- La Asociación Dandai ha organizado para el día 8 una comida de mujeres en el Hotel Amara Plaza. Al día siguiente, en su sede la escritora Arantxa Urretabizkaia presentará su libro “Retratos en blanco y negro”
- Actuación del coro Ondartxo en la casa de cultura de Intxaurreondo el día 8 de marzo
- **La celebración de una manifestación, convocada por Coordinadora Feminista de San Sebastián, que partirá del Boulevard el día 8 de marzo a las 19.00 horas.**
- El día 9 de marzo en el local de entidades de San Bartolomé nº5 se proyectará la película “Por fin viuda” de la mano de la Asociación de Mujeres Separadas de Gipuzkoa



- Dentro de las actividades de la Semana de la Mujer de Intxaurre, el día 9 de marzo se proyectará la película “Amama”, seguida de una tertulia
- En la sede de Gehitu, el 11 de marzo tendrá lugar una proyección de cortometrajes lésbicos y posterior coloquio. El día siguiente, día 12, han organizado un Taper-sex lésbico
- El 11 de marzo, en la Casa de las Mujeres, se presentará el libro “La educación, Memoria e Historia de las mujeres vascas. Lecturas feministas”, con Begoña Gorospe y Karmele Bujan
- El 11 de marzo en la casa de cultura de Intxaurre, representación de la obra de teatro “Las Hijas de Eva”
- El día 16 de marzo, en la Casa de las Mujeres, tendrá lugar una charla sobre “feminismos plurales en América Latina”